



GBGE

Galdakaoko Boluntarioen
Gizarte Elkartea

NOTA DE PRENSA

LA ASOCIACIÓN GALDAKAOKO GBGE BOLUNTARIOEN GIZARTE ELKARTEA PREPARA SU MARCHA DE GRECIA

Tras 15 meses ininterrumpidos prestando ayuda humanitaria en Grecia, GBGE finaliza su proyecto de ayuda a personas refugiadas en Grecia.

Galdakao, 17 de julio de 2017. La Asociación Galdakaoko GBGE Boluntarioen Gizarte Elkartea regresará a mediados de julio de Grecia dando por finalizado su proyecto de ayuda humanitaria al no ser necesaria la ayuda logística urgente y, por tanto, su presencia en el lugar.

GBGE desarrolla diferentes tareas de ayuda humanitaria, cooperación al desarrollo y colabora con colectivos desfavorecidos con ámbito nacional e internacional desde el año 2013. En Grecia, concretamente, lleva desarrollando este proyecto de ayuda humanitaria centrado en la logística desde abril de 2016, comenzando en el campamento de Idomeni y pasando después por diferentes lugares como Polikastro, Axiopolis, Petra y Thessaloniki.

En palabras de Álvaro Saiz, coordinador general de GBGE:

“Hemos colaborado en diferentes actividades y hemos hecho alianzas con otras organizaciones que nos han llevado a transportar miles de toneladas de ayuda de un lugar a otro, hemos trasladado personas de campos a casas y de casas a aeropuertos, les hemos visto llegar y les hemos visto marcharse, celebrando junto a los que han encontrado un nuevo hogar y soñando que algún día puedan volver al que dejaron atrás.”

De hace unos meses a hoy, las necesidades de ayuda urgente por parte de las personas refugiadas y migrantes han disminuido considerablemente hasta el punto de no ser necesaria nuestra presencia en el lugar, gracias al trabajo de las diferentes ONGs desplazadas, las griegas y al soporte que proporcionan las autoridades helénicas a estas personas. Es por ello que tras 15 meses ininterrumpidos en Grecia consideramos que ha llegado el momento de volver a casa”.

En estos momentos, la tarea de GBGE se centra en organizar los materiales para la vuelta a casa así como buscar la financiación para el regreso; por lo que hace un llamamiento a todas aquellas personas que quieran colaborar aportando su número de cuenta: ES35 2095 0326 1091 1325 879 (KUTXABANK) y su página de crowdfunding:

<https://www.kukumiku.com/proyectos/ayuda-humanitaria-refugiados-grecia/>

Además, ofrecen un número de teléfono para aquellas personas que soliciten más información: 635750581 (Álvaro Saiz).



GBGE

Galdakaoko Boluntarioen
Gizarte Elkartea

GBGE (Galdakaoko Boluntarioen Gizarte Elkartea) es la asociación de voluntariado del municipio de Galdakao que se encarga, entre otras cosas, de los repartos de alimentos a las familias necesitadas del pueblo, en colaboración con los servicios sociales de Galdakao (Galdakaoko Udala) y otras entidades como el B.A.B (Banco de Alimentos de Bizkaia). A día de hoy proporciona asistencia a cerca de 400 personas al mes, repartiendo de manera organizada y personalizada alrededor de 5.000 kilos mensuales de alimentos y productos de primera necesidad (artículos de higiene y ropa).

Otro de sus proyectos más conocidos es Nevera Solidaria, iniciativa pionera que lucha contra el despilfarro alimentario. La primera Nevera Solidaria arrancó el 29 de abril de 2015 en Galdakao, tras la coordinación entre GBGE y el Ayuntamiento de Galdakao.

Además, GBGE lleva ininterrumpidamente desde abril de 2016 realizando labores de ayuda humanitaria en Grecia con el objetivo de aliviar el sufrimiento de las personas refugiadas y migrantes. A día de hoy, cuenta con varios vehículos en el lugar, funcionando como centro logístico de ayuda y reparto de artículos de primera necesidad. GBGE es una de las ONGs españolas que más tiempo lleva en Grecia.

Para más información:

Álvaro Saiz Ruiz

elkarteagbge@gmail.com

635 75 05 81

Galdakaoko Boluntarioen
Gizarte Elkartea